



28.06.2004 – 11:58 Uhr

## Plus de 10 millions pour la recherche sur le cancer

Berne (ots) -

La Ligue suisse contre le cancer, la fondation Recherche suisse contre le cancer et Oncosuisse ont attribué la semaine dernière une somme de CHF 6.2 millions en faveur de la recherche sur le cancer. L'objectif prioritaire était le soutien ciblé de projets de recherche de haute qualité, en particulier dans les domaines de la recherche clinique et psychosociale. Cette année, ce sont plus de CHF 10 millions qui seront au total accordés par ces organismes à la recherche sur le cancer en Suisse.

Les trois organisations, Ligue suisse contre le cancer, la fondation Recherche suisse contre le cancer et Oncosuisse, ont décidé, après un minutieux travail d'évaluation conjoint, de soutenir 35 projets à raison de 6.2 millions. Près de 45% des fonds ont été attribués à des projets de recherche fondamentale, 31% à des projets de recherche clinique et 20% à des projets de recherche dans le domaine psychosocial et l'épidémiologie.

Ces trois organisations ont ainsi mis en oeuvre leur objectif, à savoir soutenir à l'avenir davantage encore des projets de recherche clinique et des projets ayant trait aux domaines suivants: psychosocial, santé publique, prévention et sciences infirmières. Ces domaines spécifiques de la recherche se trouvent en Suisse dans une situation difficile et ne sont pas suffisamment développés, bien qu'ils soient très directement liés aux besoins des personnes concernées par le cancer.

La commission scientifique évalue la qualité des projets de recherche soumis. Cet organe responsable, composé d'expertes et d'experts de réputation internationale, étudie ainsi les demandes présentées. Les meilleurs chercheurs sur le plan international dans le domaine spécifique concerné sont également consultés pour mener à bien l'évaluation des projets (processus appelé Peer-review).

L'année dernière (2003), près de 50 projets de recherche ont été soutenus à raison de plus de CHF 10 millions. A noter que les projets de recherche des ligues cantonales ne sont pas compris dans ce montant. Cette année, ce sont 11 millions de CHF qui seront attribués au soutien de la recherche sur le cancer: un gage de reconnaissance de l'importance de la promotion de la recherche, dans un contexte où les budgets sont de plus en plus réduits.

Ainsi, la Ligue suisse contre le cancer, la fondation Recherche suisse contre le cancer et Oncosuisse comptent, outre le Fonds national suisse de la recherche scientifique, au nombre des principaux promoteurs de la recherche en Suisse. Ces organisations soutiennent la recherche sur le cancer de manière ciblée, indépendamment du monde de l'industrie.

Tous ces projets sont exclusivement financés par des dons. C'est l'occasion de remercier toutes les donatrices et tous les donateurs pour leur générosité et leur confiance envers les organisations suisses de la lutte contre le cancer.

Contact:

Dr Rolf Marti  
responsable promotion de la recherche  
de la Ligue suisse contre le cancer  
Tel. +41/31/389'91'45  
E-Mail: [marti@swisscancer.ch](mailto:marti@swisscancer.ch)

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002271/100476455> abgerufen werden.